

Teilnahme der Evangelischen Jugend am Projekt "Kirche macht was"



Unsere Jugendarbeit nimmt seit ca. einem Jahr an einem Wettbewerb teil.
Bisher haben wir an den Abstimmungen für 2 Themen teilgenommen.

Aktuell läuft das Voting für Thema 4 und wir haben wieder ein Projekt eingereicht.

Es wäre super, wenn Sie unter

<http://www.kirche-macht-was.de/jetzt-voten.html>

für unser Projekt "**Besinne dich...365 Tage im Jahr**" abstimmen würden.

(Am besten Sie klicken auf den Stern, der bringt uns nämlich 3 Stimmen, das Herz nur eine)

Bei dem Wettbewerb handelt es sich um einen Ideen-Wettbewerb,
gewinnen kann man die Umsetzung der Idee.

Es gibt immer wieder neue Themen, zu denen man Ideen/Projekte einreichen kann.
Nach Einreichungsschluss gibt es zunächst ein Public Voting, an dem jeder teilnehmen darf.

Am Ende entscheidet eine Jury, welche der 3 gewählten Ideen verwirklicht wird.

Vielen Dank im Voraus,
Ihre Leimener Jugendarbeit

Lisa-Marie Werner, 3.März 2016